

# *Proyectan fábrica de medicamentos en Angola*

---



La Habana, 11 oct (RHC) El gobierno de Angola aprobó un proyecto para construir una fábrica de medicamentos y material fungible, ante la imperiosa necesidad de desarrollar la industria farmacéutica en el país y proveer a la población.

Estadísticas del Ministerio de Salud, citadas por medios periodísticos, revelaron que la nación africana gasta más de 60 millones de dólares al año en importar medicamentos.

Los datos precisan que con la inauguración de una manufactura de medicinas también se procura reducir el gasto de las importaciones y aumentar los ingresos del Estado, como parte de la diversificación económica.

Para ejecutar el proyecto, la cartera sanitaria firmará un contrato con la compañía Labopharma Healthcare, valorado en unos 45 millones de euros.



**Radio Habana Cuba**